

Ein Dank an unsere Helferinnen und Helfer

Die Drehscheibe Aesch-Pfeffingen-Duggingen lud am 23. Mai zu einem Erfahrungsaustausch mit vorgängigen Informationen ein. Nach dem Willkomm begrüßte unser Präsident speziell den Gemeindepräsidenten von Duggingen und bedankte sich für die grosszügige Gastfreundschaft im sehr schönen Mehrzweckraum und die finanzielle Unterstützung unserer Geschäftsstelle. Herr Fankhauser überbrachte die Grussworte der Gemeinde, betonte die Wichtigkeit der Drehscheibe-Dienstleistung und bedankte sich bei Vorstand und allen Helfenden für ihren gemeinnützigen Einsatz.

Armin Hauser gab bekannt, dass Frau Nicole Schwob per 1. Juni für die Leitung der Geschäftsstelle und für das Vermitteln von Helfenden an die Hilfesuchenden angestellt werden konnte. Wir heissen sie herzlich willkommen, wünschen ihr einen guten Start und Freude an den vielen Kontakten. Der grosse Einsatz der fünf Vermittlungs-Stellvertreterinnen und -vertreter in den letzten drei Monaten wurde bestens verdankt. Beim von der Gemeinde gesponserten Apéro konnten zwischen den Helfenden Erfahrungen ausgetauscht, Probleme besprochen und Tipps weiter gegeben werden. Der Vorstand möchte sich gerne um 1-2 Mitglieder vergrössern: Haben Sie Interesse und Lust, unsere sehr sinnvolle Institution zu unterstützen? Als Vereinsmitglied oder eben im Vorstand (Schnuppern erlaubt)? Dann melden Sie sich per E-Mail an praesident@drehscheibe-ap.ch bei uns. Weitere Informationen unter www.drehscheibe-ap.ch. *Der Vorstand*